

Rodrigo Mundaca y candidatos de Modatima firman compromiso por la defensa del agua

Aspirante a la reelección como Gobernador Regional aseguró que “tenemos un compromiso ético y moral”

Con el propósito de reafirmar su compromiso con la defensa del agua y el medio ambiente, Rodrigo Mundaca, candidato a Gobernador Regional de Valparaíso, se reunió con representantes de Modatima para firmar un acuerdo y seguir trabajando por preservar la naturaleza.

A través de este acto simbólico, los participantes quisieron reflejar la unidad y determinación de los movimientos sociales en torno a uno de los desafíos más apremiantes de la actualidad, como es la protección y gestión sostenible de los recursos naturales comunes.

Al respecto, Rodrigo Mundaca destacó que “aquí están compañeras y compañeros a los cuales queremos muchísimo, compañeras y compañeros que

instalaron una lucha que hoy en día es vital en el país y que dice relación con hacer del agua un bien común y un derecho humano”.

“Tenemos un compromiso ético y moral de seguir batallando -agregó- y de no olvidarnos, estemos en la institución que estemos, de que todos somos militantes de un movimiento socioambiental del cual nos sentimos profundamente orgullosos y que el planeta conoce”.

Por tanto, recaló que “somos Modatima, todas y todos, y vamos a luchar con las armas del coraje, la ética y la moral por nuestro anhelo de hacer del país un mejor lugar para vivir y para hacer de nuestros territorios un lugar donde lo que prevalezca sea el bien común y el bienestar de todas y de todos”.

